

## AUBIGNY

# Plusieurs travaux d'embellissement

Depuis sa réélection, le maire et son conseil municipal ont engagé plusieurs chantiers de rénovation et d'embellissement de la commune. Tour d'horizon.

**D**epuis le début du nouveau mandat, le conseil municipal d'Aubigny a décidé de programmer des travaux d'entretien importants au centre du village et sur le circuit très fréquenté par les promeneurs près des étangs.

« Il y a d'abord eu un gros nettoyage dans le parc de promenade situé entre la commune et Fouilloy. Les coupes d'arbres ont permis de mettre à disposition plus de 10 mètres-cubes de copeaux pour les habitants », explique Georges Leclercq, maire du village. Le terrain de basket-ball près du canal a été réhabilité, plusieurs murs communaux ont été rénovés.

*« Les salariés du chantier d'insertion La Maisonnée sont venus renforcer notre équipe d'employés communaux »*

Georges Leclercq, maire

La rénovation des calvaires est aussi prévue rue du Moulin et sur la continuité de la rue Émile-Bazin. « Les salariés du chantier d'insertion La Maisonnée sont venus renforcer notre équipe d'employés communaux pour l'entretien du parc et les travaux », ajoute le maire, soucieux du bon entretien des espaces pu-



Une fresque rend désormais hommage à l'engagement des Tirailleurs sénégalais dans la commune lors de la Deuxième Guerre mondiale.

blics. Grâce à un concours lancé auprès des jeunes, 14 nichoirs seront bientôt disposés dans les tilleuls de la place. Et à la grande satisfaction de Georges Leclercq, le transformateur électrique situé à l'entrée du parking de la place a pu recevoir une fresque qui rappelle un épisode de l'histoire du village. Un projet réalisé grâce au soutien de la Fédération départementale de l'Énergie (FDE80) et d'Enedis.

« Nous voulions rendre hommage aux Tirailleurs sénégalais qui en 1940 ont défendu le village au péril de leur vie », précise le maire. Avec ses couleurs vives et ses coquelicots, cette fresque peinte par l'artiste Thierry Guillot attire le regard tout en soulevant le voile sur cette bataille tragique. Et la meilleure récompense de l'élu est de voir les promeneurs s'arrêter pour la contempler. ■